

El Intendente Gasparini recorrió obras y visitó organismos municipales

Escrito por Administrador
Sábado, 07 de Mayo de 2016 00:00

{besps}secretariageneral07052016|width=215|height=287{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini recorrió durante la mañana del pasado día jueves 5 de mayo diferentes obras que se llevan a cabo en el distrito. Gasparini visitó la vivienda de la familia Borza, sobre calle Belgrano, en donde se están realizando ampliaciones y refacciones varias a la vivienda, a fin de adecuarla para el uso de uno de los niños que se moviliza en silla de ruedas y que en estos momentos la mamá debe subirlo y bajarlo por una escalera hasta un primer piso, con el consiguiente peligro y la dificultad que ello ocasiona.

Posteriormente, el Intendente observó trabajos de poda en el exterior del Consejo Escolar local y concurrió al hospital municipal Dr. Ramón Carrillo, en donde continuó supervisando parte de las obras que se están realizando, como la refacción de 4 habitaciones y en el hogar de ancianos, además de saludar a todos, fue al sector externo en donde se construyó un nuevo techo.

Luego, Gasparini concurrió al Centro Integral de Atención "Niños felices", donde pasó por los diferentes salones saludando a los niños y también estuvo en la Dirección de Promoción Social y Desarrollo Humano. También visitó el Servicio Local de Promoción y Protección de los Derechos del Niño, en donde su Director Guillermo Ortiz presentó como nueva trabajadora social de allí a Macarena Peralta Balzani.

Por último, Gasparini mantuvo un diálogo con el ayudante de fiscal Luciano Gabriel Di Grazia, dentro de la ayudantía de Roque Pérez.